



Cambrai, le 19 mai 2020

Vincent DOLLMANN
Archevêque de Cambrai

Aux prêtres, aux diacres

Durant l'été dernier, les prêtres du diocèse ont élu de nouveaux membres du conseil presbytéral. Il me restait encore à renouveler **le Collège des consultants**.

A partir du 1^{er} septembre 2020, il sera composé de :

M. l'abbé Eric BOUTROUILLE

M. l'abbé Jean-Roland CONGO

M. l'abbé Dominique FOYER

M. l'abbé André MERVILLE

M. l'abbé Benjamin SELLIER

M. l'abbé François TRIQUET

Je tiens à remercier les membres actuels, les Pères : Pierre-Germain Bouteau, Guy Courtecuisse, Daniel Debuf, Bernard Descarpentries, Jean Develter, Dominique Foyer et Joseph Nurchi.

C'est à eux et à Mgr François Garnier que j'ai présenté les lettres apostoliques de nomination comme archevêque-coadjuteur, en juin 2018 lors du mémorable accueil dans le jardin de la Maison diocésaine.

Dans la joie de servir le Christ et son Eglise

✠ Vincent Dollmann
Archevêque de Cambrai

30, rue Henri de Lubac C.S. 80149 – 59403 CAMBRAI CEDEX

 03 27 81 34 96 - 03 27 81 98 43

Email: secretariat.monseigneur@nordnet.fr

